

Datum	01.10.2021
Medienkategorie	Tageszeitung
Auflage / Reichweite	85.700 / 186.825
Anzeigenäquivalent	



FOTO: FLEMMING KRAUSE / WP

Startschuss für die vierte Ausgabe der Sauerland-Klassik

Auf die Sekunde genau, um 14 Uhr am Donnerstag, rollte der erste Wagen auf dem Attendorner Klosterplatz los. Insgesamt 729 Kilometer und sechs Etappen werden die 108 Fahrerteams mit ihren Oldtimern bei der diesjährigen Sauerland-Klassik zurücklegen. Der erste Rallye-Tag führte die Teilnehmer entlang der

Sauerländer Talsperren bis zu den Karl May Festspielen in Elspe.

Am heutigen Freitag geht es für die Oldtimer von Attendorf nach Rheinland-Pfalz, dann ins Wittgensteiner Land und vorbei am Rhein-Weser-Turm und Hohe Bracht zurück ins Sauerland. Mittagspause machen die Fahrerinnen

und Fahrer im Hotel Jagdhof Glashütte in Bad Laasphe – dort können sich schaulustige Autofans von 12.30 bis 13.50 Uhr die alten Fahrzeuge anschauen. Der große Zielempfang wird am Samstag, 2. Oktober, gegen 15.20 Uhr auf dem Attendorner Klosterplatz erwartet. Mehr Infos: www.sauerland-klassik.de